

# Fête du vélo. En selle, dimanche à Rospez

Les amateurs de bicyclette ont rendez-vous dimanche, à partir de 13 h, à Rospez, où se déroulera la Fête du vélo, pour sa quatrième édition dans le Trégor.



François Losfeld, Gérard Coupier et Trégor bicyclette organisent la Fête du vélo, dimanche, à Rospez, avec des associations locales.

La Fête du vélo, ce sont d'abord des sorties sur deux-roues dans la campagne. « Les gens pourront parcourir des circuits fléchés de 4, 16 ou 24 km, sur de petites routes. C'est pour un public familial. On veut montrer que faire du vélo avec des enfants, c'est possible », annonce François Losfeld.

Il est le président de l'association Trégor bicyclette, qui organise

cette manifestation, avec l'Amicale laïque et l'Amicale cyclo de Rospez.

## Jeux d'équilibre vélos originaux

Au programme aussi: des jeux d'équilibre sur vélo pour les enfants et adolescents, une bourse aux vélos et aux accessoires; des essais de vélos spéciaux. « Il y aura des tandems, des charret-

tes pour les enfants, des demi-vélos qu'on peut accrocher à l'arrière », détaille Gérard Coupier, membre de Trégor bicyclette. Qui invite les possesseurs de vélos originaux (couché, par exemple), à venir exposer leur équipement.

## Un défilé de deux-roues décorés

Un atelier de décoration permettra de préparer la parade finale,

pendant laquelle tous les participants défilèrent dans le bourg. Les organisateurs attendent environ 300 personnes.

### > Pratique

Fête du vélo, dimanche, à partir de 13 h, à Rospez. Rendez-vous au stade, au bourg, pour les animations et le départ des circuits. Gratuit.

Telegramme 4/6/2009